

*Wege führen zusammen,
Wege gehen auseinander.
Was aber bleibt, ist das Wegstück,
das wir miteinander gegangen sind.*

Herzlichen Dank allen, welche

Heinz Brechbühler



im Leben ihre Freundschaft schenkten, ihm Achtung und Wertschätzung entgegenbrachten und im Tode auf vielfältige Weise die Ehre erwiesen, uns ihre Anteilnahme und Verbundenheit erfahren liessen.

Danke

für all die liebevollen und tröstenden Worte,
für einen Händedruck und eine Umarmung,
für die Spenden für späteren Grabschmuck,
für die Zuwendungen an die Stiftung Theodora,
für die Hilfe, die uns in diesen Tagen zuteil wurde.

Besonders danken wir

für die liebevolle Betreuung und Pflege im Domicil Bethlehemacker,
Herrn Pfarrer Wulf für die einfühlsamen und treffenden Worte an der Trauerfeier, die uns das ausgefüllte
Leben von Heinz nochmals in Erinnerung riefen,
für die musikalische Umrahmung am Grab und in der Kirche von Mijo Matic.

Viele schöne Erinnerungen und Augenblicke mit unserem lieben Heinz werden in unseren Herzen immer ihren Platz haben.

Wohlen, im Oktober 2019

Die Trauerfamilien